
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

GP-RIM-2557/2021                                                                                                                

Sorocaba, 9 de dezembro de 2021 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 2967/2021, de autoria do nobre vereador 

Péricles Régis Mendonça de Lima, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita 

informações sobre os procedimento para remoção de animais domésticos em Sorocaba, 

informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos 

e Obras – SERPO que a SERPO possui contrato vigente no tocante ao serviço de coleta de 

animais mortos de pequeno porte em vias públicas e desconhece qualquer serviço público 

para sepultamento e cremação gratuito de animas domésticos. 

Destaca-se que os munícipes devem ser responsáveis pelo bem estar de 

seus animais, assim como pela destinação correta quando os mesmo vêm a óbito. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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